



僕の・私の勉強法

CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



かんきつさん

(大学生・18歳)

現在の英語力: TOEIC770点

EEで東大リスニングを攻略!

僕がCNNEE (以下EE) を選んだ理由は、東京大学入試の英語試験にはリスニングもあり、しかもスピードが速く音質もあまり良くないと言われているため、通常よりも少し速めの、実際にアメリカで流れているような生の英語でリスニングの練習をしたかったからです。そこで理科三類に合格した先輩に相談したところ、EEを勧められました。確かに、いきなりCNNを聴くのは自分には少しハードルが高く感じられたので、音源がCNNと同一で、英語学習誌として構成されているEEから始めることにしました。

僕のEEの活用方法は、基本的には編集長の勧める「レベル別EE学習スケジュール」で進め、ディクテーション

やシャドーイングも取り入れ、一つの文章を完璧に理解するというものです。毎号さまざまなジャンルの記事が掲載されているので、飽きることなく、かなりの量のリスニング練習を続けられました。また、慣れてきたら音声のスピードを1.5倍や1.8倍速に上げて学習することによって、東大入試本番で落ち着いて音声を聴くことができるように練習しました。

記事の中では、アンダーソン・クーパー360が5分程度の長さであり、さまざまな人が登場するので特に東大リスニングのちょうどいい対策になりました。また、記事の内容自体も興味深いものが多く、英語の勉強だけでなく、自分の視野を広げることに役立ちました。

東大入学後の目標

僕は留学を希望しているので、入学後はTOEFLやIELTSなどにもチャレンジしてみたいです。また、以前父と一緒にTOEICを受験したことがあるのですが、その時の父のスコアである900を超えたいと考えています。英語の学習に終わりはないと思うので、これからもEEを活用し、英語の学習を継続していきたいと思います。

編集部より

かんきつさんの東大理科三類合格をはじめ、読者の方から難関大合格のうれしい春の知らせが続々と届いています。皆さんおめでとうございます!

来年受験の方も、EEでリスニング、時事問題対策を! 関先生の連載も要チェックです!

語

学留学から帰国後、英語力、特にリスニング力をキープするのに良いと母から紹介されました。コンテンツが世界情勢からビジネスマナーまで幅広いので、飽きることなく読み続けられると思います。

(埼玉県・26歳)

就

活で「なんでそんなに英語ができるの?」と聞かれたときは、CNNを使って勉強していると答えています!

(滋賀県・大学生・21歳)

定

期購読を始めて約半年経ちましたが、過去に出てきたフレーズやテーマがアップデートされて繰り返し登場するので、学習効率も良く、有機的に吸収できている実感があります。(神奈川県・大学院生・25歳)



アンダーソン・クーパーの
特製クリアファイルを
毎月10名様にプレゼント!!

応募方法は
SNS (Twitter, Instagram, Facebook) に
#CNNEnglishExpress をつけて
最新号で「一番面白かったコーナー」を書くだけ!